

Chapitre 5 : Lapinou se perd en forêt



Lapinou saute partout tellement il est excité. Il va se promener dans la forêt comme un grand ! Sa Maman le lui a déconseillé, mais d'un autre côté, elle a besoin que quelqu'un ramène des carottes sauvages pour dîner et le Papa de Lapinou est exceptionnellement absent.

Lapinou a donc obtenu l'autorisation tant attendue.

L'après-midi venue, dès qu'il a fini d'engloutir son repas en quatrième vitesse, Lapinou prépare son sac avec une carte de la forêt et se met en route.

Il est si content qu'il gambade gaiement. Le souvenir de sa rencontre avec l'aigle l'oblige cependant à rester prudent et à toujours regarder le ciel.

Une fois qu'il passe la lisière des bois, la lumière du jour diminue peu à peu. Lapinou renifle l'odeur des arbres avec sa petite truffe rose. Il se roule dans la mousse et joue avec les feuilles. Quel amusement !

Il aperçoit un beau champignon rouge à points blancs. Il tend la langue pour le goûter... et se rappelle les recommandations de son Papa. Il ne faut jamais manger un champignon inconnu, ni même le toucher.

Lapinou abandonne donc le champignon et continue à explorer la forêt. Il arrive rapidement à un petit ruisseau, au bord duquel se repose une grenouille.

- Bonjour ! lance gaiement Lapinou.

- Bonsouaar, croasse la grenouille en toussant.

Lapinou se dit qu'elle a l'air plutôt mal en point, mais il oublie bien vite cette pensée.

- Dis-moi, l'amie, sais-tu où je peux trouver des carottes sauvages par ici ? interroge-t-il.

- Il y en a pas trrrrès loin, là-baaaaa, répond la grenouille avec son étrange accent.

Lapinou la remercie et se rend donc à l'endroit qu'elle a indiqué.

Les carottes se comptent par dizaines. Lapinou en remplit son sac à dos.

- Oh, ça ne va pas me faire de mal d'en manger quelques unes, se dit-il.

Il pose donc sa carte à côté de lui et commence son goûter.

Les heures passent et Lapinou mange comme un goinfre. La nuit se met à tomber et une brise fraîche se lève.

Lorsque Lapinou veut repartir, sa carte s'est envolée !
Et voilà que Lapinou est perdu.

Il essaye de retrouver son chemin à gauche, à droite, sans succès. Totalement dépité, il est sauvé juste à temps par Praline et ses parents, qui rentrent d'une balade dans la forêt.
Ils ramènent Lapinou à sa Maman, morte d'inquiétude, qui le gronde et lui fait promettre de ne plus jamais faire passer sa gourmandise avant sa sécurité.